

すてきな
みんなの
えがおか



大阪市立墨江幼稚園

2024. 9 No.5

初秋の自然に興味や関心をもつ



子どもたちが種まきをしたフウセンカズラ。たくさん実になりました。茶色の実からは、黒と白の模様の種、まだ若い緑の実からは緑と白の模様の種が取れます（種取りにはまだ早いことを知らせました）。種や実を集めかごや容器をたくさん準備しておくと、自分で皮を剥き、色や種の数を確かめたり、硬さを感じたりしながら種取りを楽しむ子どもが増えました。

避難訓練、引き渡し訓練

地震・津波の避難訓練をしました。先生の合図や指示を聞いて行動できるよう、教師は緊張感をもって訓練に臨みます。引き渡し訓練のご参加、ありがとうございました。



体を動かして遊ぶ



ゆり組と一緒に体操をしたり、平均台やネット、玉入れの玉など、様々な運動遊具を使ったりして体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。日によってコースや出す遊具を変えて「やってみたい！」気持ちが高まるようにしています。



初めての園外散歩



ゆり組に手を繋いでもらい、交通ルールを守りながら、行き帰りしっかり歩くことができました。10月、11月には遠足もあります！たくさん歩くので、頑張ります！



